

66^{ème} session de l'Assemblée générale

5^{ème} commission

Points 142 et 132 de l'ordre du jour

Rapport d'activité du BSCI

Examen de l'efficacité : rapport annuel du CCIQA

Report on CICS activities

Review of efficiency: IAC annual report

New York, le 4 octobre 2011

Déclaration de M. Matthias Dettling

Monsieur le Président,

J'ai l'honneur de m'adresser à vous au nom de la Suisse et du Liechtenstein.

Pour commencer, la Suisse et le Liechtenstein saluent la présentation du rapport du Bureau des ser-

Il s'agit du premier rapport annuel du BSCI qui porte la marque de la Secrétaire générale adjointe

développements positifs à venir durant la période sous revue.

Nous saluons tout particulièrement le fait que la méthodologie du BSCI pour la gestion du risque a été

encore améliorée en accord avec les recommandations de l'IIA. Nous espérons que l'avenir une

approche basée sur la gestion du risque sera également utilisée avec succès dans le domaine des

intéressés à ce que ce type d'analyse soit intégré dans les futurs rapports annuels du BSCI.

Alors que les progrès du BSCI en matière de gestion du risque sont encourageants, nous sommes

pleinement conscients du fait que pour effectuer des audits basés sur l'analyse du risque il est néces-

saire d'établir et de mettre en œuvre rapidement un cadre de gestion du risque d'entreprise à

l'échelle de l'organisation. Dans ce contexte, nous encourageons le Secrétaire général à poursuivre le

renforcement des capacités du Secrétariat dont dépendent l'évaluation et la réduction des risques ainsi que le contrôle interne.

les postes de responsables de division.

Monsieur le Président,

semble d'efforts du BSCI visant à clarifier les termes clés relatifs aux activités de contrôle. Nous nous souvenons que dans les discussions précédentes sur les termes clés relative aux activités de contrôle, la notion d'indépendance opérationnelle a joué un rôle central. Cette notion est étroitement liée à un certain nombre de sujets abordés dans le rapport annuel, comme les modalités adéquates de financement pour les activités du BSCI ou encore les voies appropriées pour le BSCI pour faire rapport à l'Assemblée générale. Certains de ces sujets touchent à la primauté des lois et au maintien d'un équilibre institutionnel entre le BSCI, le Secrétaire général et les Etats membres. Nous espérons que

Le Suisse et le Liechtenstein continuant de croire que le contrôle est parmi les fonctions les plus importantes dans le rapport annuel du CICA, dont les recommandations sont, comme toujours, très pertinentes.

Je vous remercie, Monsieur le Président.

Unofficial translation

Mr. Chairman,

I have the honor to speak on behalf of Switzerland and Liechtenstein.

I would like to begin by welcoming the introduction of the report of the Office of Internal Oversight Services (OIOS) on its activities for the period from 1 July 2010 to 30 June 2011 as well as the report on the activities of the Independent Audit Advisory Committee (IAAC) for the period from 1 August 2010 to 31 July 2011.

Lapointe. We appreciate her manifest commitment to reform as evidenced by a number of positive developments during the reporting period.

We are particularly pleased that OIOS' risk methodology has been further improved, in line with the recommendations of the IAAC. We hope that in the future a risk based approach will also be successfully employed in the area of investigations. When reading the current report together with previous reports we are particularly interested in the risk based approach. We would be interested in such an analysis as part of future annual reports of OIOS.

While OIOS' progress regarding risk management is encouraging, we are fully aware that risk-based audits are contingent upon the establishment and rapid implementation of a solid enterprise risk management framework. In this regard, we encourage the Secretary-General to continue to enhance the capabilities in the Secretariat responsible for risk assessment, internal control and internal control.

We would also like to commend HCO for its high rate and in filling all division head positions for the first time in many years.

Mr. Chairman,

to clarify key oversight terms. We recall that in previous discussions about key oversight terms, the notion of "operational independence" played a central role. This notion is closely related to a number of OIOS or appropriate reporting lines between the Office and the General Assembly. Some of these issues touch on the assignment of roles and the delicate institutional balance between OIOS, the Secretary-General and Member States. We hope that the Fifth Committee and OIOS will succeed in further refining those or other arrangements with a view to reinforcing the roles and responsibilities of all stakeholders involved.

Switzerland and Liechtenstein continue to believe that oversight is one of the most critical functions in this Organization and will do everything it can to further strengthen OIOS. Thank you, Mr. Chairman.

I thank you, Mr. Chairman.